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울11 ( ) 2第 回 特別 議 定期 生活環境委員 議錄 第 號

울特別 議 事務處

1993 12 15 ( ) 2日時 年 月 日 水 午後 時

場所 生活環境委員 議室

議事日程

1. 93年度行政事務監査結果報告書採擇 件

審査 案件

o ... 2報告事項 面

1. 93 ... 2年度行政事務監査結果報告書採擇 件 面

(14 39 )時 分 開議

리 해 주시 랍니다; .委員長 李敏國 停頓 成員○

었 므 하겠습11 2第 回 定期 第 次 生活環境委員 開議

니다.

( 3 )議事棒 打

존경하는 여러 안 하십니, ?同僚委員

지난 11 20 11 ,月 日 第 回 定期 開 以後 決算審査 行政事

등 연 계, 1994務監査 年度 豫算案 審査 議 地域

가 많 심에도 하고 건강한 습區 活動 勞苦

게 어 갑습니다.

다시 한 심심한 드리는 니다.謝意

늘 지난 터 지 동안11 22 26 5議內容 月 日 日 日

한 등 우리,實施 淸掃事業本部 産業經濟局 生活環境委員 所

에 한 하고 하는管 機關 行政事務監査 結果報告書 採擇

것 니다.
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그리고 에 는委員 採擇 監査結果報告書 地方自治法施

에 에게 하고 에 하도18行令 第 條 依據 議長 提出 本 議 報告

어 습니다.

라 님들께 는 해 드린 신 히委員 配付 油印物 檢討

하여 해 주시 랍니다.採擇

그러 저 에 앞 겠습니다.案件上程 報告事項

해 주시 랍니다.議案擔當官 報告

o 報告事項

니다2 ; 2 .議案 係長 鄭和燮 議案擔當官室 議案 係長 鄭和燮○

터 우리 에 토 에議長 委員 處理 回附 案件

하여 드리겠습니다.報告

었습니다1993 12 9 .年 月 日 輸入開放反對決議案 回附

상 에 한 마치겠습니다.委員 報告事項 報告

1. 93年度行政事務監査結果報告書採擇 件

(14 42 )時 分

; 1 1993委員長 李敏國 議事日程 第 項 年度生活環境委員 所○

합니다.管 行政事務監査 結果報告書 採擇 件 上程

( 3 )議事棒 打

님들께 는 시 동안 해 주委員 本 監査結果報告書 檢討

시 라 할 는 말씀해 주시 랍修正 部分 委員

니다.

님; .李迎春 委員 委員長○

; .委員長 李敏國○

우리 들께 하는;李迎春 委員 委員 修正案 檢討 過○

에 말씀드리고 하는 것 지 우리 에 보程 監査報告書
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우리 들 하고 한委員 促求 建議 事項 産業經濟局所

그리고 습니다16 , 11 .管 件 淸掃事業本部所管 件

것 비해 라도 우리 특히來年度 監査 專門委員

챙겨 거 에 한 결과 다 에,問題 監査時 來

겠습니다만 좀 하 해 달라는 것年 留意 準備

말씀드리는 것 니다.付託

저도 그 생각 했습니다만 것;委員長 李敏國 來年度○

미룰 것 아니라 제 니다 것 가 끝, .意見 今年 期

나 전에 께 각별히 해 가지고 빠 시 내專門委員 留意

에 것 아내 하는 것 제 니다.所見

또 가 없 십니 말씀하? , .異議

에 가지; 7 4林翼根 委員 監査意見 特記事項 指摘○

하 는 것 우리 에만 한한 것 아니고 울所管部署

에 한 하 다 주지,執行部 全體 要求 資料申請

않는 경우가 허다하고 한 도 하지, 約束 事項 資料 提出

않는 경우가 습니다.

그것 미 에 한 에 한 에國 提出 證 鑑定 條例 制定

해 저희들 하고 습니다만 그 안에라도,旣已 申請

할 수 도 하는 었 좋겠습니다.履行 促求 文句

그 도 님 좀 전적;委員長 李敏國 問題 專門委員 責任○

지시고 미루지 말고 에 해 는 것來年 今年 終結

해 주시 랍니다.

다시 말해 게 했 좋겠습니다; . 23林翼根 委員 日○

끝날 에 저희 에 했는委員 件 申請 件 回

는가 그것 해 프 테 지 한 내 주시고 그答

다 에 에 해달라고 그랬는 최資料 圖書室 納本

한 하 한달내에는 해 야 는納本要求 納本



- 4 -

돼도 안 는 가 많습니다3·4 .個月 納本 境遇

것 지 좀 해 주 에 그 다 에,確認 圖書館 納本率 委

들에게 해 것 내 주시員 資料 回信 回信率 統計

랍니다.

것 동안 에도 그런; 2委員長 李敏國 年餘 上半期○

많았습니다만 저도 그것 피 느낍니다.

그것 만 하나도 빠짐 없 도 강 히移行 促求

해 주 랍니다.

에 해 는 아마;專門委員 李贊穆 資料 要求事項 今年○

지는 어 울 것 같습니다.本 期

슨 가 어; ?委員長 李敏國 理由○

그래 것 상당히 하;專門委員 李贊穆 來年度 尨大○

에 아 래도 신 히 하 라23作成 今年 日 本 議

갈 지는 어 지 않나 생각합니다.

제가 생각하 에는 아니라 내; 23委員長 李敏國 日○

라도 할 수 는 것 많 고 우리가答辯 淸掃事業本

하고 에 우리가 한 것 하게는部 産業經濟局 兩個局 要請

제가 못 합니다만 열 가지가 다고 보는 ,記憶 誠意

라고 니다 단지 지 못 하는 것 한 가지가. 23日

지 않겠나 보는 그런 것 어 지라도 해異議 提起

우리가 할 수 는 가 갈 수 는 아 내,理解 理解 答

는 것 고 나 지는 라고 니다, .誠意

그러니 께 는 것 참 해 수專門委員

지 아 내는 것 합시다23 .日

상 가 없 시異議 本 行政事務監査結果報告書 原

하고 하는 없 십니 ?案 採擇 異議

없습니다 하는( )委員「 」
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가 없 므 었 합니다.異議 原案 採擇 宣

( 3 )議事棒 打

......................................................................

( )參照

93年度行政事務監査結果報告書採擇 件

에 실( )

......................................................................

여러 수고 많 습니다; , .委員長 李敏國 委員○

상 늘 마치고 합니다.議事日程 散 宣

( 3 )議事棒 打

(14 47 )時 分 散

出席委員○

李敏國 權赫柱 李迎春 金康植

金壽漢 金昌學 鞠應好 林翼根

專門委員○

李贊穆




